



• PULSO
POLÍTICO

Por **Francisco
Cárdenas Cruz**

"Elegirá el pueblo" a funcionarios electorales: AMLO

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Aprecian las andanadas del gobierno y Morena al INE y al Tribunal Electoral, lo mismo con el anuncio presidencial, ayer, de que pasada la consulta del 10 de abril enviará una iniciativa de reforma para que consejeros y magistrados sean "electos por el pueblo", que con el enésimo intento de que desaparezcan los fideicomisos del primero para instalar más casillas y promover la "revocación", lo que fue rechazado de manera rotunda por la mayoría de miembros del Consejo General.

Todo porque a 15 días de esa fecha, tanto en la administración lopezobradorista como en las filas morenistas perciben lo que cada vez se generaliza en distintos sectores de la sociedad: el poco interés en participar en ese tergiversado proceso que debió ser convocado por los ciudadanos, como lo establece la Constitución, no por el titular del Poder Ejecutivo Federal y su partido, que buscan organismos electorales a modo para el 2024.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Como ni el Presidente que lo propuso ni el Senado que lo aprobó, estén contemplando posibilidad alguna de remover al Fiscal General, ni mucho menos éste piense en renunciar tras el escándalo familiar en el que ha estado involucrado, todo indica que Alejandro Gertz Manero continuará en el cargo transexenal que ocupa, y preocupa a no pocos que hoy están en cargos públicos o de elección.

En su mañanera de ayer, el propio Presidente celebró la liberación, por parte de la Suprema Corte de Justicia, de la señora Alejandra Cuevas Morán, encarcelada injustamente dos años, y la cancelación de la orden de aprehensión girada contra su madre, Laura Morán Servián, pareja sentimental de Federico Gertz Manero y, sobre todo, reiteró su confianza en el titular de la Fiscalía.

El que el Fiscal General continúe en su cargo, años después de que concluya la gestión de los actuales integrantes del gobierno federal y de organismos públicos, actuales gobernadores y legisladores que se quedarán, unos sin cargo y otros sin fuero, podría explicar que algunos hayan evitado sumarse a las numerosas y justificadas críticas que se le han hecho por su proceder en el caso de las señora Cuevas y Morán. **A ambas**, por petición propia y del mismo Presidente —aunque insistió en que confío en el Fiscal General— se les brindará protección y apoyo, lo que dijo haberse solicitado al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

Insiste el gobernador morenista de Veracruz, Cuitláhuac García, en mantener en prisión a José Manuel del Río Virgen, secretario técnico de la Junta de Coordinación Política del Senado, acusado de la supuesta autoría intelectual de un homicidio, sin que se hayan presentado pruebas, como lo resolvió el juez de Distrito.